

Des leaders politiques latino-américains se solidarisent avec Lula



Brasilia, 28 mars (RHC)- Des leaders latino-américains ont condamné l'attaque perpétrée avec des armes à feu contre les bus de la caravane de l'ex-président brésilien Luiz Inacio Da Silva Lula auquel ils ont renouvelé leur solidarité et leur appui total dans son périple dans les états du Sud du Brésil.

« Étant donné que la persécution politique et judiciaire ainsi que la campagne permanente de discrédit dans les médias

ne leur suffit pas, ils ont recours maintenant à la violence. Du courage Lula ! » a signalé sur son compte twitter la sénatrice argentine Cristina Fernández.

Toujours sur les réseaux sociaux, l'ex-président équatorien Rafael Correa a indiqué : « Notre solidarité avec le camarade Lula et avec sa caravane pour la paix, la joie, la victoire qui vient d'être attaquée avec des armes à feu par ceux qui ne peuvent pas nous vaincre aux urnes ».

Tous les deux ont fait référence au procès dont fait l'objet Lula pour les présumés délits de corruption passive et blanchiment d'argent.

Si sa condamnation à 12 ans de prison est confirmée, Lula reste inhabilité pour être candidat aux présidentielles de cette année.

« De telles attaques n'intimideront ni les démocrates ni les militants politiques » a indiqué sur son site web l'ex-présidente du Brésil, Dilma Rousseff évincée du pouvoir par un coup d'état parlementaire.

Pour sa part, Lula a relevé qu'aucun acte hostile ne l'empêchera de poursuivre son périple qui prend fin aujourd'hui et qui a pour but principal de retourner à la présidence du Brésil.



Radio Habana Cuba